

9月9日の講演会

医師会に入会した昭和61年当時に先輩医師から「8月15日は何の日か？」と聞かれ「お盆ですか？」と答えてしまい、少し驚かれたことがありました。終戦記念日は知っていましたが、当時の自分にとって戦争は遠い出来事でした。おそらく現代の若者にとってもそれは同じ、いやそれ以上に過去の出来事になっていることと思います。この瞬間もウクライナでは戦争で毎日市民が死んでいます。せめて8月くらい日本が平和を維持できる道を考える必要があるのではないのでしょうか。

さて、その8月のお盆休みが明けて、御殿場ではコロナが再び増加し、当院の外来でも熱発患者さんが多数来院しています。入院を持つ医療機関や、介護施設でもその影響を受け、感染者が増加しています。まだまだ油断は禁物です。

ところで御殿場医師会員の先生方にお知らせですが、9月9日土曜日に東部内科医学会が沼津のリバーサイドホテルで開催されます。会場に参集して頂きたいのは山々ながら、コロナ感染拡大が予想されることもあり、せめてWEB登録だけでもして頂き、当日聴講をお願いします。がんセンターの胃外科の寺島先生の講演を是非聞いて頂きたいと思います。登録の仕方がわからない先生は医師会にご連絡ください。

暑さまだまだ厳しい折り、お体に気を付けて診療してください。

